

JUSTICIA

Va a proceso en prisión venezolano por iniciar fuego en Estación de Juárez

Un juez de control vinculó a proceso al migrante venezolano, Carlos Eduardo Colombo Rodríguez, por su presunta responsabilidad como autor material de los delitos de homicidio, lesiones y daños en el caso del incendio en la Estación Migratoria de Ciudad Juárez en el que murieron 40 migrantes de distintas nacionalidades. El juez fijó un plazo de cuatro meses para el cierre de la investigación y estableció como medida cautelar la prisión preventiva

DERECHOS HUMANOS

A prisión por 'subversión contra el Estado' en China

Chang Weiping fue condenado por un tribunal de Shaanxi, según lo dio a conocer su esposa Chen Zijuan, quien reside en Estados Unidos. Chang es colega de **Xu Zhiyong** y **Ding Jiaxi**, encarcelados en abril por el mismo "subversión contra el Estado", tras delito, un proceso que también se celebró a puerta cerrada. Sarah Brooks, directora del equipo de China de Amnistía Internacional, repudió la condena: "Es un escándalo que Chang Weiping sea encarcelado sólo por denunciar las torturas que dice que le infligió la policía". SEGURIDAD PÚBLICA

Cierra comando carretera

y roba camionetas de tráiler

Imágenes grabadas por un automovilista que circulaba a la altura del kilómetro 33+400, en el municipio de Unión de San Antonio, da cuenta de cómo con toda la tranquilidad del mundo y con total impunidad, un grupo armado cerró ambos sentidos de la carretera León-Aguascalientes para robar tres camionetas de lujo que transportaba un trailer nodriza. Los delincuentes tardaron cerca de media hora en a cabo el hurto y ninguna autoridad se hizo presente. **NACIONAL**



contra migrantes, esconde nombre de funcionarios

En siete años se han abierto 119 vestigaciones contra agentes del Instituto Nacional de Migración por "conductas irregulares" contra migrantes <u>incluída la extorsión</u> aunque escondieron el nombre de los acusad por un periodo de cinco años, bajo la etiqueta de ser información reservada. Al solicitar vía Ley de Transparencia fecha, lugar, descripción de queja, nacionalidad del denunciante y si hubo alguna sanción, la Dirección General de Coordinación de Oficinas de Representación respondió que no tenía la información desagregada como se le solicitó y solo dio dos cifras, la ya mencionada cantidad de pesquisas y que están contenidas en 2 mil 348 fojas. INTERNACIONAL

Declara régimen sudanés

persona non grata al mediador de la ONU

En un extenso comunicado del Ministerio de Exteriores sudanés, semanas después de que el jefe del ejército, el general Abdel Fattah Burhan, exigiese por carta al enviado, Volker Perthes, que fuera destituido de su cargo, el gobierno declaró persona non grata al mediador clave en el conflicto que asola el país. Desde el 15 de abril, el ejército sudanés dirigido por Burhan y las Fuerzas de Apoyo Rápido, encabezadas por el general Mohammed Hamdan Dagalo, se enfrentan en una lucha por el poder que se ha cobrado la vida de más de 860 civiles. En los últimos meses, el diplomático alemán ha recibido amenazas de muerte y numerosos pedidos de renuncia.



Brilla Elly con el triple más

rápido y el jonrón más fuerte Apenas en su segundo partido en Grandes Ligas, Elly de la Cruz ya es la sensación en las Grandes Ligas, por su actuación de anoche, luego de que conectara a una bola rápida con la cuenta de 0-1 <u>y sacara un batazo de</u> 184 kilómetros por horas que pegó en la última fila de las gradas del jardín derecho y se convirtió en el segundo jonrón más fuerte de un jugador de 21 años o menos. Pero lo más sorprendente fue su manera de correr las bases, pues al conectar un triple llegó a la tercera en 10.83 segundos; es el mejor tiempo registrado en la temporada.

CULTURA Asila el Louvre obras de arte

para salvarlas de la guerra El rescate de 16 obras de arte de Ucrania, entre ellas preciosos iconos bizantinos procedentes de Kiev, se acordó oficialmente en febrero y las piezas fueron escoltadas por militares en mayo a través de Polonia y Alemania. Las piezas tuvieron como destino el museo del Louvre en París para protegerlas de la guerra. Destacan cinco iconos bizantinos procedentes del



dos los D nochos Roso